Landeshauptstadt Stuttgart Referat Kultur/Bildung und Sport Gz: 5642-15

Stuttgart, 23.01.2014

Stuttgarter Sportförderung;

hier: Zuschuss zur Durchführung des 21. Stuttgart-Laufs am 28./29.06.2014

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Sportausschuss	Vorberatung	öffentlich	11.03.2014
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	12.03.2014

Beschlußantrag:

- Dem Württembergischen Leichtathletik-Verband (WLV) wird zur teilweisen Deckung der Kosten für die Organisation und Durchführung des 21. Stuttgart-Laufs am 28./29.06.2014 ein Festbetragszuschuss in Höhe von 51.000 EUR gewährt.
- 2. Die erforderlichen Mittel stehen im Sporthaushalt zur Verfügung.
- 3. Für den Zuschuss gelten die Allgemeinen Nebenbestimmungen für Zuwendungen der Landeshauptstadt Stuttgart.

Begründung:

Der vom WLV in Zusammenarbeit mit der Landeshauptstadt Stuttgart organisierte Stutt-gart-Lauf findet in diesem Jahr bereits zum 21. Mal in Folge statt. Er ist das bedeutend-ste jährliche Breitensportereignis der Landeshauptstadt Stuttgart. Der Lauf trägt erheblich zur Stärkung des Rufs von Stuttgart als Sportstadt bei und stellt einen wichtigen Standortfaktor dar.

Der 21. Stuttgart-Lauf findet auch 2014 rund um den NeckarPark Stuttgart statt. "Start frei" heißt es erneut auf der Benzstraße. Der Zieleinlauf wird wieder in die Mercedes-Benz Arena stattfinden. Bei den angebotenen Läufen gibt es keine Veränderung. Neben den Kinderläufen am Samstag, 28.06.2014, bleiben auch die Läufe am Sonntag, 29.06.2014, mit dem Rollstuhl- und Handbike-, Inline- und Läufer-Halbmarathon über 21 km, dem Staffel-½-Marathon "Drei gewinnen" und dem 7-km-Lauf sowie Walking und Nordic-Walking unverändert. Der 7-km-Lauf ist zugleich Bestandteil des Lauf-Cups Stuttgart und einer der sieben Wertungsläufe.

Die jeweiligen Streckenführungen bleiben identisch mit dem Vorjahr. Neben dem rein sportlichen Teil der Laufveranstaltung beinhaltet der Stuttgart-Lauf auch ein zweitägiges Rahmenprogramm rund um die Mercedesstraße, eine Läufermesse mit vielen Ausstellern in der Hanns-Martin-Schleyer-Halle sowie ein Läufersymposium mit namhaften Referenten.

Der WLV wickelt die Organisation des Stuttgart-Laufs seit Beginn komplett in Eigenregie ab. Damit ist diese Veranstaltung unter den großen Laufevents in Deutschland die einzige, die von einer Sportorganisation veranstaltet wird und nicht von einer kommerziellen Agentur. Die Durchführung des Stuttgart-Laufs war und ist immer nur dank der Unterstützung zahlreicher ehrenamtlicher Helferinnen und Helfer aus den Vereinen Stuttgarts und der Region sowie verschiedener ehrenamtlicher Institutionen wie der Feuerwehr und dem THW möglich. Beim Stuttgart-Lauf 2013 wurden rund 10.000 Arbeitsstunden auf ehrenamtlicher Basis geleistet.

Finanzielle Auswirkungen

Potoiliata Stallan

Der Zuschuss der Stadt beträgt seit dem Jahr 2002 51.000 EUR und soll als Festbetrags-zuschuss in dieser Höhe auch 2014 gewährt werden.

Die erforderlichen Mittel wurden im Rahmen der Haushaltsplanberatungen 2014/2015 zur Verfügung gestellt.

beteingte Stellen
Vorliegende Anträge/Anfragen
Erledigte Anträge/Anfragen
Dr. Susanne Eisenmann
Anlagen